

Inauguración MAC

En el mes de diciembre del año 2004, se inauguró la casa central del MAC en Bulevar Gálvez 1578.

La casa se inauguró con la muestra “Figuraciones y fulguraciones” de Luis Felipe Noé, maestro de la Nueva Figuración en Argentina, que estuvo presente y acompañó en todo momento a la Directora del MAC, Stella Arber, al Director de Cultura, Damián Rodríguez Kees y al Rector de la UNL, Mario Barletta.

En el evento estuvieron presentes personalidades de la cultura y artistas de nuestra ciudad, así como la orquesta del Instituto Superior de Música.

Se cortó la arteria Bulevar entre Alberdi y Mitre y el público pudo recorrer el frente del edificio y ver en pantalla gigante el desarrollo del evento.

El Museo de Arte Contemporáneo tuvo siempre como prioridad, desde sus inicios, insertar y poner al alcance de la comunidad los códigos actuales del Arte Contemporáneo, su diversidad de lenguajes, la convivencia de improntas, la pluralidad de planteos estéticos y la multiplicidad de soportes y variantes que conviven en el accionar visual contemporáneo.